

## 低公害・省資源塗装工場

- ◎ 環境庁が東京湾地区で大気汚染の原因を調査した結果、炭化水素系汚染物質の原因は、自動車52%について、有機溶剤25%が2番目であり、塗装業界は、公害の元凶のひとつとして、大きく規制され始めました。さらに原料の70%以上を石油に依存している一般塗料は、省資源の立場からも再検討の時機になって来ました。
- ◎ ここで、**水性塗料と粉体塗料**が、低公害・省資源塗料の本命としてクローズアップされて来ました。ネグロス電工ではいち早く企業の社会的使命として、この方式の塗装工場を計画し、このたび千葉県市原市に新設落成の運びとなりました。
- ◎ **さびは炎のない火災**といわれるほど、いつの間にか膨大な量の金属を酸化して消耗して行きます。これを防止することは即、省資源につながります。ネグロス電工はめっき、塗装など良心的な表面処理で製品の寿命を延ばすことを一貫して心掛けて来ました。新塗装工場の稼動で、また一歩前進します。
- ◎ 粉体塗装の防錆力については各方面で実証済みですが、価格や色替えで問題を残しています。また、亜鉛めっきに勝る特殊水性塗装（ダクロ処理）の技術開発も着々と進めています。  
皆様方に御期待を願うと同時に、御尽力もお願いします。

---

管支持金具 **パイラック®** パイプハンガー **ワールドクワ-**  
太物ケーブル **ケーブルラック** 照明器具取付工事用 **レースウェイ**  
ケーブル支持金具 **FVラック®** (その他多品種あります。)